

Der Oberbürgermeister der Stadt Augsburg

Augsburg, 22.03.2011

Neubürgerempfang 2011

Liebe Mitwirkenden,

Augsburg ist eine offene und engagierte Stadt! Der Neubürgerempfang war ein Ereignis, das die Gäste beeindruckte. In vielen Gesprächen haben die neuen Bürgerinnen und Bürger ihre Freude mir gegenüber zum Ausdruck gebracht, zu diesem besonderen Abend eingeladen worden zu sein; sie alle haben den Neubürgerempfang genossen, viele Informationen erhalten und neue Bekanntschaften knüpfen können.

Dies alles haben Sie ermöglicht! Ich danke Ihnen ganz herzlich für Ihr Mitwirken, ohne das der Neubürgerempfang nicht hätte stattfinden können. Sie sorgten in der Vorbereitung oder am Abend selbst für einen reibungslosen Ablauf und standen als Gesprächspartner sehr kompetent und freundlich zur Verfügung. Durch Ihren Beitrag wurde das Motto „Miteinander sprechen“ gelebt – ein wunderbarer Abend, der, davon bin ich persönlich überzeugt, noch lange den Besuchern in Erinnerung bleiben wird.

Vielen Dank, verbunden mit freundlichen Grüßen



Dr. Kurt Gribl
Oberbürgermeister